

2020- “Año del Bicentenario del Paso a la Inmortalidad del General Manuel Belgrano”-

Espacio Curricular: Historia Curso: 3º A, B, C Prof. BADA, Romina Soledad

Fecha de entrega TP4: 20 de mayo Enviar al correo: rominabada@hotmail.com o al celular
3584174704 o al preceptor del curso.

Estudiantes NEE: Tercero A: Quiroga, Cristian
Tercero C: Farini, Brian
Tercero B: Cortez, Yamila

ORGANIZACIÓN ECONÓMICA Y SOCIAL DEL VIRREINATO



Observa la imagen y responde:

- ¿Qué observas en la imagen?
- ¿Con qué nombre se conocía a este personaje?
- ¿Por qué actuaba ilícitamente?

El régimen económico

Durante sus inicios el Virreinato se basó en el monopolio comercial, ya que tenía un carácter exclusivista y mercantilista por el cual solo España podía comercializar con sus colonias.

La casa de contratación: Fue un organismo creado en Sevilla en el año 1503 con la finalidad de inspeccionar el cumplimiento del monopolio.

El tribunal del consulado: Controlaba el movimiento comercial e intervenía en todo lo concerniente a este. En cada Virreinato se instaló una de estas instituciones.

- ¿Qué era el monopolio comercial?
- ¿Qué función tenía la casa de contratación?
- ¿Qué función tenía el tribunal del consulado?

I. LA SOCIEDAD COLONIAL

Estaba formada por grupos cerrados, por ello era considerada como una sociedad de castas, ya que la movilidad de un estrato social a otro superior era restringida.

